

**Samedi 12 juillet 2025, la musique résonnait au Carré Rouge, espace situé au premier étage du théâtre des Quinconces, scène nationale du Mans. L'association Cultures du Cœur présentait la 7e édition du défilé du monde sur le thème des « cinq continents du monde et le futur ». Une invitation à la découverte et au voyage dans un esprit intergénérationnel avec le soutien de l'association Toutes Capables.**

### **Des costumes cousus avec le cœur**

Les 40 mannequins du jour, enfants comme adultes, ont foulé la scène en portant fièrement des tenues conçues et réalisées par eux-mêmes. Derrière cette initiative, une figure bien connue : Chantal Tchiakpe, médiatrice socio-culturelle, qui, depuis 2020, organise des défilés de mode avec les habitants des quartiers du Mans et de Le Mans Métropole. Elle portait également ce genre d'initiative au Bénin, son pays natal. **« Chaque édition du défilé est unique. Depuis le début de l'aventure, plus de 600 personnes ont participé. L'objectif est simple : partager du bonheur, valoriser les participantes et participants, quelle que soit leur origine ou leur situation »**, explique-t-elle avec émotion.



Trois spectateurs ont pris part au défilé.



40 adultes et enfants ont défilé ce 12 juillet 2025.



### **Ambiance festive et belle participation du public**

Le spectacle, haut en couleurs et riche en symboles, a enchanté le public. Les mannequins n'ont pas hésité à danser et à interagir avec les spectateurs. « **C'était trop bien. On danse et on montre nos tenues traditionnelles du Kosovo** », s'enthousiasment des enfants, soutenus par leurs tuteurs. Le public n'était pas en reste : trois spectateurs ont même été invités à défiler spontanément, sous les applaudissements.

Chez Coralia, ancienne collègue de Chantal et témoin des premières heures du projet, l'émotion est palpable : « **Ce projet valorise tout le monde, qu'importe le profil, le niveau de vie ou le quartier.** »

### **Un concept qui inspire**

Dans la salle, certaines personnes ne sont pas venues par hasard. « **Nous avons pour projet de réaliser un défilé avec des personnes du grand âge. Ce que nous voyons ici est inspirant. Ce genre d'événement permet de découvrir les habitants des quartiers d'une manière positive et créative** », confie Isabelle Membre de l'association Saint-Vincent de Paul.

**Texte et photos : Anne PATAULT.**

### **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)